



Numéro d'article / Article number: 112200-SETK

Numéro EAN / EAN number: 4250384778767
Catégorie de fret / Freight category: A

Système de protection pour console de constructeur solaire

Protection system for solar installer bracket



Description de l'article

Système de protection pour console de constructeur solaire

Système de protection pour console de constructeur solaire, Pour le montage spécial d'installations solaires sur des toits inclinés. , Hauteur du garde-corps: 1,00 m , avec étrier de maintien des planches pour planches de 40 mm et mousquetons pour la fixation de filets d'arrêt , en tube d'acier de Ø 48,0 mm , le poteau de garde-corps est inséré dans la console , 4 possibilités de réglage pour différentes inclinaisons de toit jusqu'à 60° , montage simple de la console au moyen de vis Spax (non comprises dans la livraison) , distance entre les consoles max. 2,10 m

Item description

Protection system for solar installer bracket

Protection system for solar installer bracket

For the special installation of solar systems on pitched roofs.

- railing height: 1.00 m
- with board holding brackets for 40 mm boards and carabiner hooks for securing safety nets
- made of Ø 48.0 mm steel tube
- railing post is inserted into the bracket
- 4 adjustable settings for different roof inclinations up to 60°
- simple installation of the bracket using wood screws (not included)
- maximum bracket spacing: 2.10 m

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.